



México, D.F. a 16 de Abril de 2013

**CONSEJO DE PREMIACIÓN DEL PREMIO NACIONAL  
DE CIENCIAS Y ARTES 2013****PRESENTE**

Por este medio me permito poner a su consideración el trabajo y la obra del cineasta Paul Leduc Rosenzweig, director, guionista, productor, sonidista, crítico y profesor.

A lo largo de su trayectoria ha demostrado con su trabajo no solamente gran talento, sino coherencia con su lenguaje y sus contenidos, buscando que el cine sea una herramienta para provocar reflexión y transformaciones sociales. En 1970 obtuvo el premio George Sadoul de la crítica francesa en el marco de la Quincena de Realizadores del Festival de Cannes. Algunos de sus títulos han sido considerados como los más relevantes documentales mexicanos de todos los tiempos.

Ya que el cine de Paul Leduc Rosenzweig forma parte del legado cultural de nuestro país y de la cinematografía mundial, la Cineteca Nacional lo recomienda como candidato en el campo II, dedicado a las Bellas Artes para su consideración en la entrega del Premio Nacional de Ciencias y Artes 2013.

Sin otro particular, reciba un cordial saludo.

**ATENTAMENTE****PAULA ASTORGA RIESTRA  
DIRECTORA GENERAL**